



Mundo

Edición papel digital



THE NEW YORK TIMES DA SU APOYO

A KAMALA HARRIS PARA LAS ELECCIONES

El diario The New York Times expresó este lunes en un editorial su respaldo a la candidatura presidencial de la demócrata Kamala Harris, a la que describió como "la única elección patriótica" frente a las propuestas y el historial en la Casa Blanca del republicano Donald Trump.

Cómo JD Vance y Tim Walz intentarán ganar el debate

Los dos aspirantes a vicepresidente se enfrentarán en el escenario este martes por la noche en Nueva York.



► JD Vance (a la izquierda), el candidato junto a Trump, es senador por Ohio, mientras que Tim Walz (derecha) y quien va con Kamala Harris, es gobernador de Minnesota.

John McCormick y Vivian Salama/The Wall Street Journal

El gobernador de Minnesota, Tim Walz, y el senador JD Vance de Ohio llegarán al escenario del debate vicepresidente el martes con cuatro objetivos principales: defender a sus jefes de los ataques, asestar golpes sin parecer demasiado desagradables, parecer creíbles como posibles reemplazos de la Casa Blanca y evitar la vergüenza.

Los suplentes, ambos del Medio Oeste con temperamentos que pueden calentarse cuando se enfadan, harán las apariciones más peligrosas de sus carreras políticas durante un evento que será visto por decenas de millones de votantes.

Vance podría tener la carga más pesada durante su único enfrentamiento planeado. Eso se debe en parte a que se consideraba ampliamente que el expresidente Donald

Trump perdería su debate del 10 de septiembre contra la vicepresidenta Kamala Harris en lo que por ahora era su único encuentro programado.

El senador también enfrenta un desafío mayor porque varias encuestas lo han mostrado con el índice de favorabilidad más bajo de los cuatro candidatos en las dos listas presidenciales.

Si Vance puede hacer tropezar significativamente a Walz, eso sería útil para el Partido Republicano en su intento de cambiar una narrativa que en las últimas semanas ha mostrado a Harris con una ligera ventaja en las encuestas - a menudo dentro del margen de error - sobre Trump.

Los dos candidatos tendrán más posibilidades de enfrentarse -o al menos de interrumpirse- que en el debate presidencial, porque CBS News, el anfitrión, no tiene previsto silenciar los micrófonos a menos

que sea absolutamente necesario.

El secretario de Transporte, Pete Buttigieg, considerado en el Partido Demócrata como uno de sus comunicadores más hábiles, ha interpretado a Vance en sesiones de debate simuladas, según una persona familiarizada con los preparativos de Walz.

El representante Tom Emmer (republicano por Minnesota) ha sustituido a Walz en las sesiones de práctica de Vance. El tercer republicano de mayor rango en la Cámara de Representantes fue elegido para ayudar al senador a prepararse para el estilo campestre de Walz y porque está muy familiarizado con el historial del gobernador, dijo una persona familiarizada con la preparación de Vance. El senador se ha preparado principalmente desde su casa de Cincinnati o en sesiones en línea con su equipo, incluida su esposa, Usha Chilukuri Vance, dijo esta persona.

Walz asistió a un campamento de debate de varios días en el norte de Michigan, un estado clave que sirve como el hogar de Buttigieg fuera de Washington, antes de su partida al lugar del debate. No se esperaba que Vance participara en preparativos tan formales, aunque Emmer el lunes, durante una llamada de campaña de Trump, ofreció una pista sobre la estrategia cuando se refirió al gobernador liberal de California y dijo que Walz era "como Gavin Newsom con una camisa de franela".

Ambos hombres buscarán ampliar la información básica que los estadounidenses han aprendido sobre ellos desde sus selecciones de mediados de verano, al mismo tiempo que defienden a sus respectivos candidatos presidenciales, ya que la votación anticipada está aumentando en algunos es-

SIGUE ►►